

## Imacec de enero sería muy positivo

Hoy en la mañana se dieron a conocer una serie de cifras sectoriales de enero, previas a la publicación del Imacec de ese mes del Banco Central el próximo lunes.

El Índice de Actividad del Comercio sorprendió con un alza del 8% en el primer mes del año, por encima del consenso de Bloomberg, que era del 4,2%. En cambio, la mine-

ría cayó fuertemente, retrocediendo un 6,9% en comparación con diciembre de 2024, aunque creció marginalmente un 0,6% respecto a enero de 2024. La actividad manufacturera, por su parte, registró un alza del 3,5% en el año. Los economistas consultados por Bloomberg esperaban un aumento del 2,4%.

Con todo esto, los expertos



esperan un buen Imacec para enero. Santander, en un informe, proyectó que la cifra sería de 3,1%.

“De esta forma, se proyecta un crecimiento anual del 2,6% para el Imacec de enero de 2025. Con esto, el primer trimestre de 2025 debería registrar una expansión anual en torno al 2,2%, misma cifra que debería repetirse para el crecimiento anual de 2025”, dijeron desde el **OCEC UDP** esta mañana.